



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

22 de enero de 2009

La CHS entrega a los regantes otros 6 millones de m³ para mejorar sus dotaciones de cara a la primavera

Esta cantidad se ha obtenido de la reducción de las pérdidas en el Postrasvase gracias a las obras en los canales

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha puesto a disposición de los regantes del Acueducto Tajo-Segura casi 6 hectómetros cúbicos (hm³) para mejorar sus dotaciones de cara a la próxima primavera, y que han podido suministrarse gracias a las reducciones de las pérdidas en el Postrasvase provocadas por las obras en los canales de la citada infraestructura.

En este sentido, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha entregado hoy al presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (SCRATS), Francisco del Amor, el documento que acredita la entrega de 5 millones de metros cúbicos (m³) a los regantes, que se suman a los 900.000 m³ aprobados el pasado mes de noviembre.

Como consecuencia de las menores pérdidas por las obras ejecutadas en el Postrasvase, el SCRATS ha recibido 5,9 millones de m³ que, junto con los dos trasvases aprobados por el Gobierno de la Nación dentro del presente año hidrológico (40 hm³) permitirán a los regantes mejorar su situación de cara a la próxima primavera